

# Ha Fallecido Juan Oliver Barranco Primer Secretario General de SEMAF

En la tarde de hoy ha fallecido Juan Oliver Barranco, el que fuera primer Secretario General de SEMAF. Hoy es un día triste para todos aquellos que formamos parte de SEMAF y, especialmente, para todos aquellos que compartieron trabajo y actividad sindical con él.

En un momento como el actual, en el que los maquinistas nos sentimos orgullosos de nuestra profesión y de los logros alcanzados y el sindicato goza de un reconocimiento institucional consolidado por su capacidad representativa, tanto en el Colectivo de Conducción como en el sector ferroviario, es obligado hacer memoria y recordar a aquellos que sentaron las bases para lograrlo a través de la unión de nuestro Colectivo en torno a un sindicato profesional como SEMAF.

Juan tuvo la valentía de liderar ese proyecto en unos momentos de grandísimas dificultades y frontal oposición por parte de la empresa y el resto de sindicatos, consiguiendo el objetivo fundamental de agrupar a la mayoría del Colectivo en torno al sindicato y consolidar su reconocimiento a través de la lucha.

En su trayectoria sindical en SEMAF, Juan ocupó el cargo de Secretario General de SEMAF desde la creación del sindicato, en 1986, hasta el año 1994, y la Presidencia desde ese año hasta 1995.

Posteriormente, nos ha acompañado en los Congresos de SEMAF, en los que, a pesar de los años transcurridos, ha seguido sintiéndose maquinista y activista sindical, ha mantenido el tono incisivo en sus discursos y ha transmitido su satisfacción por los avances logrados por el sindicato para el Colectivo de Conducción.

Desde la Comisión Ejecutiva, en nombre de nuestros afiliados actuales y de todos los que, a lo largo de estos más de treinta años, hemos compartido vivencias y luchado desde SEMAF, queremos expresar nuestro reconocimiento y agradecimiento a nuestro compañero Juan por impulsar este sindicato de todo el Colectivo de Conducción y nuestras más sinceras condolencias a su familia.

En el enlace a pie de página, podéis acceder a la entrevista realizada a Juan Oliver con motivo de la publicación de la revista conmemorativa de los 20 años de SEMAF.

**GRACIAS, JUAN. HASTA SIEMPRE**

**COMISION EJECUTIVA SEMAF**